

# 八幡小だより

強く正しく明るく

山鹿市立八幡小学校

令和5年度学校だより No.22

2024.1.18 (木) 発行 校長 森 毎恵

校訓「強く 正しく 明るく」 教育目標「ふるさとを愛し、夢の実現に向け、考動する八幡っ子の育成」 目指す児童像「強い子 正しい子 明るい子」児童会スローガン「やさしさいっぱい 考動できる八幡っ子」

# 明けましておめでとうございます今年もどうぞよろしくお願いします

本年も「チーム八幡小」一丸となって、ご家庭や地域の皆様と連携し、「ふるさとを愛し、夢の実現に向け、 考動する八幡っ子」を育んでまいります。保護者の皆様には、引き続き本校教育活動へのご理解とご協力をどう ぞよろしくお願いします。

### 決意も新たに! 3学期始業式(1月9日)

始業式に先だち、1月1日に発災した令和6年能登半島地震で亡くなられた方々のご冥福を祈り、全校で黙祷を捧げました。

校長講話では、発災直後の今、私たちにできることは 「被災された方々に心を寄せること」「毎日を大切に生 きること~自分を、家族を、友達を、周りの人を大切に すること、思いを言葉や態度で表すこと」「地震や災害 等の万が一に備えて、防災グッズを点検し、避難の仕方 などを家族で確認すること」を話しました。

続いて、冬休みの振り返りを行い 2024 年の干支甲辰(きのえたつ)について紹介し努力を続け、成長する年にしようと伝えました。「個人では、夢や目標を持ち、すぐに行動に移す」「できているか振り返ること」を、学級や学校の一員としては「『三つの宝』や言葉遣い、授業への向き合い方などやるべきことをしっかりやること」、「できているか振り返り、できていなければできるまでやろう」と話しました。凡事徹底は大切な視点です。話の最後に、歌手のAIさんの歌を紹介しています。歌詞は次のとおりです。

♪ できるできない なれるなれない

そりゃ全部が全部は叶わない 誰でもそうさ 彼でもそうさ でもやろうとするのが大事 今、何がやりたいの 今、何になりたいの 予定通りにいかなくたって確かに前には進んでいる 踏み出せばそこが道 飛び出せばそこが夢 汗かけばきっと輝くさ

なりたかった自分が待っている♪

ご家庭でもお子さんの夢や目標をお尋ねいただき、励 ましていただくようお願いします。

#### ☆ ようこそ八幡小へ ☆

2年と5年に転入生があり、嬉しい3学期のスタートとなりました。現在、全校児童200人ちょうどです。

#### ☆ きらり!八幡っ子 ☆

1年生の古川いちのさんがトイレのスリッパをきれい に並べ直してくれていました。「八幡小三つの宝」の一 つのくつ並べを意識してくれていて嬉しく思いました。

### はきはきと児童代表意見発表

代表人の目標では の4人の目標では がはまるでする ではましました。 1年竹内かなさん3年富田たかゆみさん 5年上田みかさん 6年石貫あんなさん



#### 今年の一字は・・・

5年の竹元さえさんが「進」の字を選んだ理由は、「何事も前向きに考えて、進んでいきたいから」だそうです。昨日より今日と、前を向いてしっかり進む1年にしたいものですね。



#### 児童集会〜給食委員会の発表〜

1月24日か ら1月31日ま では、全国学校 給食週間です。 明治22年にス タートした学校 給食は、その後



戦争の影響などのため中断され昭和22年1月に再開され、戦後の子どもたちの栄養状態を改善し、健康な体作りに貢献してきました。

心と体の栄養になる「食」。バランスのよい献立、 地産地消など、世界的に見ても日本の学校給食の質の 高さには定評があります。給食委員の発表内容は、絵 本「ありがとう給食」の読み聞かせと給食クイズでし た。分かりやすく伝えようと事前に十分したことがよ く伝わる素敵な発表でした。

## PTA行事「鏡開き」開催します! 1月20日

現在、新屋内運動場(体育館)建設工事中のため校内でどんどやを行うことができません。そのため代替として、今年は学校で「鏡開き」を行います。当日はぜんざいや、5年生が田植えや稲刈りをした餅米でついた餅がふるまわれます。PTAで八幡小にまつわる〇×クイズも予定されており、景品も準備されています。雨天でも室内で行います。

当日は9時30分までに登校班で登校です。たくさんの子どもたちの参加を楽しみにしています。

